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区人力资源市场

2月28日起恢复线下招聘
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“政策解读”

推行“林长制”实现“林长治”
详见二版

城乡融合发展深度推进
详见三版

专题新闻

2月26日，本周五上午10:00-11:00，常州市
住房公积金管理中心金坛分中心将上线区融媒
体中心《政风热线》节目，金坛手机台、金坛
FM89.0 将全程播出，3
月 1 日《金坛时报》三版
将刊登上线详细内容，
敬请关注！

《政风热线》预告

本报讯 企业兴则金坛
兴，企业强则金坛强。

在位于金坛经开区的江苏
常宝普莱森钢管有限公司项目
建设现场，设备调试工作正在
有条不紊地进行。这个总投资
25亿元、其中设备投入占 75%
左右的项目，引进全球最先进
的 PQF 连轧管生产线，将进

一步提高产品精度。在相关部
门的推动下，2020 年，该项
目顺利拿到省工信产业转型升
级高端化改造专项资金。公司
副总经理阚小锋表示，这笔资
金的加入，给项目投产运行带
来帮助，预计今年 4月份投产
运行。

近几年，由于土地劳动成

本上升、资源环境约束趋紧等
多重原因，实体经济回报率下
降，制造业企业遇到不少困
难。越是这种情况，越需要更
多宏观政策来引导市场资源配
置。2020 年疫情发生后，各
级财政政策、货币政策、供给
侧结构性改革、“放管服”改
革等，都把为实体经济服务作
为出发点和落脚点，支持实体
经济特别是制造业企业渡过难
关、平稳发展。在此契机下，
仅区工信局 2020 年度就对上
争取各类奖补资金超 1.9亿元，
同比净增超过 5000 万元。区
工信局副局长孔德馨表示，与
2019 年相比，2020 年超 1000
万元的省级大额专项奖补项目
取得零的突破，也从侧面反映
了我区坚持两个加快、强化招
商引资初见成效，工业项目质
量和产业层次有了实实在在的
提升。

一枝独秀不是春 ,百花齐
放春满园。在区发改局的努
力下，日前，蜂巢能源科技
有限公司成功获得上级专项
资金 1.4 亿元并获批江苏省高
性能动力电池及系统工程研
究中心。这笔专项资金，创
下了金坛战略性新兴产业专
项资金历史新高。

包括蜂巢能源在内，2020
年度，区发改局抢抓国家、省
市重大政策机遇，共争取中央
预算内资金、战略性新兴产业
发展引导资金、国家技术攻关
专项资金等 3.13亿元。区发改
局副局长徐科峰表示，产业发
展专项资金的增长，主要得益
于我区“三新一特”产业的快

速发展，集聚了中航锂电、蜂
巢能源、贝特瑞等一批国内外
领先企业，发改部门建立了重
点项目储备库，及早调研走访
企业，加大与国家、省、市发
改条线沟通衔接，从而抓住了
国家政策机遇。

项目资金的争取，有效缓
解了全区基础设施建设的资金
压力，加速了项目建成，提升
了我区产业发展能级，为经济
社会高质量发展提供了有力保
障。区工信局副局长孔德馨表
示，将一如既往加强对上级各
类政策的宣传，精细化梳理项
目，个性化一对一服务企业，
积极帮助企业对上争取各类奖
补政策。 融媒体报道

编者按：全区“两个加快创新推进年”动员大会，以最高荣誉褒奖了一批优秀企业和企业家，本报以
“守护壮大实体经济命脉”为主题，分两篇展示我区坚持“实体为本、项目为王、产业强区”的坚定决心。

守护壮大实体经济命脉

本报讯 作为新材料
产业链中的基础材料生产
商，常州京洋半导体材料
科技有限公司自投产以来
产值逐年翻番，今年公司
产值有望达 2亿元。

常州京洋半导体材料
科技有限公司是一家主要
以销售碳纤维断热材料、
高端石墨制品以及碳基气
相沉积产品为主的集研发
与制造于一体的新材料生
产性企业。公司拥有完整
的固化毡生产技术与生产
工艺，并在半导体领域建
立了若干条技术沟通渠道，

加工设计的产品广泛应用
于光伏新能源、半导体晶
体生长、特高温陶瓷模具、
蓝宝石、碳化硅晶体、5G
光纤、光学透镜等 20 多个
行业领域。

去年 10 月，研发团队
传来好消息，公司突破了
国内 2000 摄氏度碳纤维保
温材料的温度上限，实现
了耐温 2000－2500 摄氏度
的新型碳纤维保温材料，
目前已通过了多个领域和
行业企业测试。公司董事
长白洋表示，更多的高端
市场向企业开放，对企业

推进产品的升级换代有很
大的帮助。

无独有偶，企业的核
心竞争力还表现在相对稳
定的人才资源上。从最初
的上海总部到如今的朱林
工 厂 ， 公 司 现 有 员 工 72
人，10 年以上的老员工比
比皆是。武爱祥负责公司
整体运营工作已有 13 年时
间，留住武爱祥的不仅是
志同道合的发展理念，更
是企业未来的市场前景。
公司总经理武爱祥表示，
共同攻克技术难题，从零
到有，把产品做得更好，

是京洋半导体所有员工的
梦想。

据了解，常州京洋半
导 体 材 料 科 技 有 限 公 司
2020 年 工 业 开 票 销 售 达
7100 多万元，较 2019 年同
期增长 156.7%。未来五年
碳纤维保温材料市场将呈
现爆发式增长，公司将继续
推进扩产计划、技术升级、
超级工厂建设，力争实现年
均扩产 30%。 张袁华

京洋半导体：向碳纤维技术高峰攀登

一年之计在于春。为打好
春季农业生产第一仗，我区目前
已储备了千吨肥料、除草药剂等
农资，完全满足当前春耕备耕
需要，且小麦除草成本较去年同
期亩均下降15%。

张袁华 靳颀 文/摄

本报讯 昨天上午，常州市辖市
区政协港澳台侨与外事工作座谈会在
我区召开。常州市政协副主席卢明
康、区政协副主席朱亚群参加会议。

会上，各辖市区交流探讨了 2020
年港澳台侨与外事工作经验做法和
2021年工作计划。

常州市政协领导要求各辖市区搭
建好政协港澳台侨和外事委员会这个
协商平台，充分发挥界别协商优势，
确保专委会专出特色、专出质量、专
出水平；要积极营造协商氛围，在各
自岗位履职尽责，努力锤炼调查研究
基本功，发出政协“好声音”，助推
经济社会发展；要画好“同心圆”，
做好团结联谊工作，突出联系服务管
理，发挥委员主体作用，在自身建设
上展现新面貌。 钱赛
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